

TERFENS STARTET UMWELTAKTION

TERFENS.- Dem Umweltschutz hat sich die "Terfener Interessensgemeinschaft zur Erhaltung des Lebensraumes" (TIGEL) verschrieben. Am Karsamstag, den 14. April von 8 bis 12 Uhr wird eine Polyethylen-Foliensammelaktion gestartet. Weiters hat die Bevölkerung die Möglichkeit, Styropor-, Frittierfett und Speiseöl zu entsorgen. Standorte der Recyclingstelle: Terfens Dorf (beim Widum) und Vomperbach (vor dem Feuerwehrhaus).

Gesammelt werden Polyethylenfolienverpackungen von Toilettenpapier, Papiertaschentüchern, Versandkatalogen, Windeln, Binden, Küchenrollen, Strumpfhosen, Bettwäsche, Putztücher, Nudelgroßpackungen ab 5 kg,

Dämmplatten, Folien von Ziegelpaletten, ganz gewöhnliche Kunststofftragtaschen ("Plastiktascherl"), Futtermittelsäcke, Handelsdüngersäcke, Gartendüngersäcke, Torfsäcke, Blumenerdensäcke, Gartenfolien, Frischhaltefolien, Jausen- und Gefrierbeutel, Baufolien, Abdeckfolien, Schrumpffolien (z. B. geschweißte Überverpackung von Lebensmitteln).

Für das mitgebrachte Speiseöl erhält jeder als Belohnung eine Probeflasche flüssige Schmierseife, die aus Altfett und Altspeiseöl hergestellt wurde.

Zu den Styroporabfällen zählen Verpackungen von Elektrowerkzeugen, E-Geräten, Dämmplatten, Untersätzen von Fleisch und Obst und Verpackungschips.